

Schülerzeitungswettbewerb „KASus“ | Juryentscheidung

3. Platz | Begründung

Die Schülerzeitung „Utopia“ hat uns gut gefallen.

Sie ist auf hochwertigem Papier gedruckt, übersichtlich strukturiert und weist eine gute „Themenmischung“ auf. Schulthemen finden ebenso ihren Platz wie Probleme der Wirtschaft und aktuelle politische Fragen.

„Die Eurokrise“ wird als aktuelles Schwerpunktthema behandelt. Dies ist einerseits bemerkenswert, weil sich nicht jede Schülerzeitung da heranwagt. Andererseits: Wer sollte das machen – wenn nicht eine Europaschule? Allerdings stellt sich die Frage, ob das tatsächlich jugendgerecht geschieht.

Hervorzuheben ist der Artikel „Auf Bremens Straßen“. Er handelt von dem Obdachlosen Kai, der von der „Utopia“-Redaktion interviewt wird. Das Interview liefert nicht nur Informationen, sondern gibt auch einen emotionalen Einblick in die Lebensumstände des Interviewpartners. Das muss man sich erst einmal trauen!

Ein Tipp für die Zukunft: Mehr Wert auf das Layout legen.

Herzlichen Glückwunsch an die Redaktion!